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住民と行政が連携して、「子供達が安心して遊べる吸川」をつくる目的で設立しました。
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※１２月６日 北上製紙と恒例の意見交換会を開催

北上製紙２階会議室に於いて、吸川の水質や環境保全の意見を交換しました。

【出席者】北上製紙：内田社長、千葉常務、吉田取締役、近藤技術部長代理

阿部総務部長

吸 川 会：佐藤会長、鈴木副会長、佐々木副会長、佐藤副会長

菅原常任幹事、小岩常任幹事、平澤事務局

※１月２８日 定期総会を開催 於：一関市市民センタ－大会議室

新会長

佐々木良勝さん

※２月１８日 常任役員会を開催 於：一関市市民センタ－研修室

「吸川をきれいにする会」活動の課題確認と運営方法について協議しました。

【合意事項】

私たち吸川をきれいにする会は「住民の労力奉仕等で軽易な河川管理

及び維持を実施するものとする」としているが会員の高齢化に伴い安全

性が保たれない等また東日本地震の影響により作業中止による河川荒れ

に対して会員では対応できなくなってきている等対応に苦慮している。

そこで上流、中流、下流、新山川、沢川の各グループにおける課題を

集約し行政との対応策を勘案しながら会として解決策を模索検討するた

めに「要望書」としてとりまとめる事とする。

※会員個々で課題をお持ちの方は下記の役員と打ち合わせ願います。

今年の役員改選（任期２年）で

佐藤忠士会長が勇退されました。

小野寺博人初代会長、佐藤忠士前会長の後を受けて大役を

仰せつかり非常に困惑しております。しかし多くの役員が留任して頂

いていることで心強く引き受けることと致しました。

会報1号から紐解いてみましたら、鋒々たる方々が多く参加され種

々の実績を残されている事が改めて知ることが出来ました。それらを

後退させることのない様努力してまいりたいと思いますが会員の高齢

化があります。それが会を運営していく上でいかに解決していくかが

課題と思います。それらの課題解決についてもこれまで同様、皆々

様のご支援とご協力を心からお願い申し上げ挨拶と致します。

平成29年度総会において、会長を

辞することができました。2期4年

ではありましたが、会員の皆様に

支えられて会の維持に携われたこ

とを心から感謝申しあげます。

水はあらゆる生物の生命財産です。

故郷の川吸川が、これからも住民

の皆さんに愛され慕われていくよ

うにと念じ、退任のあいさつとい

たします。


